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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 566 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus. Juntamente com 

o secretario de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo. Solicitando a 

possibilidade da reforma da quadra esportiva do povoado Juá. 

Justificativa 

E de grande importância a reforma da quadra esportiva e investir na 

nossa juventude social com um objetivo, pois a mesma se encontra-se 

muito danificada. 

Sala das Sessões, 15 março de 2022. 

"ef  José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 568 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Juntamente com o 

secretario de infraestrutura Francisco Alves de Araújo, possibilitando a 

reforma das estradas da boa esperança, saindo do jardim aeroporto até a 

caiçara I. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2022. 
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José Abel Souza 	---,— 
- Vereador - 
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